

Biber-Brief 02/2025

des Fördervereins der freien Grund- und Mittelschule Ostritz e.V.

S: SCHKOLA, Edmund-Kretschmer-Straße 2, 02899 Ostritz

E-Mail: foerderverein.ostritz@schkola.de



SPENDENKONTO:

Förderverein Freie Schule SCHKOLA Ostritz e.V.

DE59 8505 0100 3000 2095 30

Redaktion: Carola Hagen, Ines Igney
Ausgabe erschienen am 08.05.2025

UNSER FÖRDERVEREIN HAT EINEN NEUEN VORSTAND

Zur diesjährigen Mitgliederversammlung wurde der Vorstand gewählt (von li. nach rechts): Alexander und Andrea Ebermann, Carola Hagen, Christin Stupka und Tobias Kühn.



Robert Ritter verlässt den Vorstand nach vielen Jahren Vereinsarbeit.
Ein großer Dank für sein Engagement!

An vielen Ecken wird über das Engagement der Eltern für unsere Ostritzer SCHKOLA diskutiert. Wir wünschen uns noch mehr davon!

Bei derzeit 67 Mitgliedern (davon 12 Familienmitglieder, die keinen Vereinsbeitrag zahlen) haben wir rund 3.000 € Mitgliedsbeiträge eingenommen. Durch die Vereinsarbeit wurden 2024 ca. 27.500 € erwirtschaftet, die direkt der Schule und euren Kindern zu Gute kommen. So werden Projekte gefördert, die sonst entweder nicht stattfinden würden oder von den Eltern zusätzlich bezahlt werden müssten. Das sind z.B. die Boulderwand auf dem Schulhof, ein Graffiti-Projekt der Draconis-Schüler, das Präventionsprojekt KLARO in den jüngeren Klassen, ein Musikprojekt der Miras und Mannis mit dem PhilMehr e.V., die Deutsch-Polnischen Begegnungstage, die Zuwendung zu den Klassenkassen, die Tassen für die Erstklässler sowie die Unterstützung aller SCHKOLA-Feste.

Diese Arbeit kann geleistet werden, wenn viele sich engagieren. Sei es durch den Mitgliedsbeitrag oder Spenden sowie durch Handeln und Helfen.



AUTORENLESUNG BEI MÄXEN UND MAJAS

Der Görlitzer Autor Andreas Jarosch war mit seinem zweiten Kinderbuch "Vom Schwein, das um ein Haar keinen Freund gefunden hätte" zu Besuch.

Die SCHKOLA-Ostritz-Kinder lieben es (immer noch), wenn ihnen vorgelesen wird. Die Lesevesper am Donnerstag ist ein beliebter Wochenpunkt in der Maxgruppe, an dem viele Kinder teilnehmen. Gemeinsam wird gevespert und alle lauschen gespannt Antje, die währenddessen vorliest.

So hatten wir uns sehr über die Anfrage gefreut, ob ein Autorenteam aus Görlitz bei uns eine Buchlesung machen darf. Alle waren sehr gespannt, wer da wohl kommt und wie das sein wird. Angeregt wurde die Veranstaltung von einer Mutti. Der Förderverein der SCHKOLA Ostritz unterstützte finanziell.

Und so konnten am 12.02.25 die Kinder der 1. bis 3. Klasse (erst die Majas, dann die Mäxe) der Geschichte "Vom Schwein, das um ein Haar keinen Freund gefunden hätte" lauschen. Wundervoll umrahmt wurde die Lesung von einer musikalischen Begleitung auf dem Klavier. Die Geschichte war hautnah an den Wünschen und Sorgen der Kinder dran. Ein Freund ist etwas Schönes. Aber wie bekomme ich den? Und passt der auch zu mir? Zwischendurch wurden die Kinder mit Fragen auf ihrem Level abgeholt. Es kam zu entspannten Diskussionen zu diesem Thema.

Am Ende ging alles gut aus. Das Schwein hatte einen Freund gefunden. Die Kinder waren sehr beeindruckt und sparten nicht mit Applaus.

Danke für diese wunderschönen 40 Minuten!

Annett Leistner

FÖRDERPENNY

Nicht vergessen: Ihr könnt weiterhin in den Penny-Märkten der Region für uns spenden! Rundet euern Einkaufsbetrag einfach an der Kasse auf. Danke!



Städtisches Klinikum Görlitz ist wieder Pate für „Klasse 2000“

Wir freuen uns über ein Sponsoring in Höhe von 1.000 € für das Gesundheits- und Präventionsprogramm „Klasse 2000“. Damit können sich unsere Schüler/innen der 1. Klassen vier Jahre lang mit Themen wie gesund essen und trinken, Bewegung und Entspannung, sich selbst mögen und Freunde haben, Probleme und Konflikte lösen, kritisch denken und Nein sagen, beschäftigen.

**Einen großen Dank
an das Städtische Klinikum Görlitz!**

**STÄDTISCHES»Klinikum
Görlitz** gGmbH

Damit das Projekt verstetigt werden kann, werden jedes Jahr ein oder mehrere Sponsoren benötigt. Liegt euch das Projekt am Herzen, dann könnt ihr euch gern als Sponsor bei uns melden oder euch bekannte Unternehmen anfragen.

Treffen aller SCHKOLA Fördervereine in der SCHKOLA Oberland

Zweimal im Jahr treffen sich alle Fördervereine, um sich zu vernetzen und voneinander zu lernen – schließlich sind wir EINE große Schulgemeinschaft. Am 7.4. waren wir in der SCHKOLA Oberland zu Gast. Dabei beschäftigten uns diese Themen:

- Mitgliedergewinnung und Engagement der Eltern – Wir brauchen alle mehr Unterstützung!
- Aktuelle Baustellen in der SCHKOLA Ostritz und in der Ergodia
- Der SCHKOLA Bildungskongress „Spielend Lernen“ am 27.09.2025

Hier werden viele engagierte Helferlein für den Auf- und Abbau, Unterstützung beim Catering und der Betreuung des Kongresses gesucht.

Meldet euch bei uns, wenn ihr helfen wollt!

Weihnachtsstimmung im Januar

Gemeinsam trafen wir uns zum weihnachtlichen Beisammensein in der SCHKOLA. Bei Snacks und Getränken tauschten wir uns über Themen des Fördervereins, der SCHKOLA und dem Ostritzer Stadt- und Vereinsleben aus.

Mit viel Spaß wurde im Anschluss geschrottwichtelt – ein Sektpiccolo und ein Massageball waren dabei heiß begehrt. Ob die Maja-Kinder wohl die farbwechselnde LED-Kugel in ihrer Weihnachtsdeko gefunden haben?